

Communiqué de presse – 1^{er} juin 2021

Le nouvel outil CLAMEUR dévoile ses nouvelles ambitions

Paris, le 1^{er} juin 2021 - Le nouvel outil CLAMEUR a été lancé mardi 1^{er} juin lors d'une conférence de presse. « *CLAMEUR affirme son positionnement d'observatoire indépendant et incontournable pour l'ensemble des acteurs, qu'ils soient publics ou privés* » souligne Jean-Michel Camizon, Président de CLAMEUR.

CLAMEUR est le premier Observatoire Privé du Logement au service de la filière Logement. Cet outil d'analyse des marchés privés requiert des données de qualité, il compte aujourd'hui un nombre inégalé de références, avec plus d'un million de données collectées chaque année, à l'échelle des métropoles, des villes moyennes et des zones rurales.

Un Observatoire national à fort ancrage territorial. Le nouveau Clameur permet notamment aux utilisateurs de produire des analyses en autonomie sur la base d'une collection d'indicateurs qui seront complétés et enrichis dans les prochaines semaines.

Contact : Jean-Michel Camizon, président de CLAMEUR : jmcamizon@dauchez.fr